

## Simon, Simone

---

Von: Czerwonka, Frank  
Gesendet: Montag, 13. Februar 2012 18:40  
An: Simon, Simone  
Betreff: WG: Umbesetzung im JHA  
  
Anlagen: Umbesetzung JHA.pdf

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Peter Brill [mailto:peter.brill@t-online.de]  
Gesendet: Montag, 13. Februar 2012 15:36  
An: Czerwonka, Frank  
Betreff: Umbesetzung im JHA

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident Nolte,

in Absprache mit Frau Villwock, Geschäftsführerin des Schweriner Jugendringes, und Herrn Rudolf Hubert, Sprecher der Kleinen Liga, möchte ich Ihnen das beigefügte Schreiben übermitteln. Da Herr Hubert zurzeit in Urlaub ist, hat er mich gebeten, Ihnen dieses Schreiben zu übermitteln.

Mit dem Schreiben beabsichtigt der Schweriner Stadtjugendring eine Umbesetzung der Stellvertretung von Herrn Rudolf Hubert im Jugendhilfeausschuss der Landeshauptstadt Schwerin. Diese Änderung ist bereits zu Beginn der Legislatur avisiert worden und ist durch interne Absprachen der Trägervertreter im Jugendhilfeausschuss bedingt.

Folgende personelle Änderung sollte damit Gegenstand der nächsten ordentlichen Sitzung der Stadtvertretung werden:

Die Kleine Liga der Spitzenverbände und der Schweriner Stadtjugendring berufen Herrn Matthias Glüer als stellvertretendes Mitglied von Herrn Rudolf Hubert im Jugendhilfeausschuss ab.

Die Kleine Liga der Spitzenverbände und der Schweriner Stadtjugendring entsenden Frau Silvia Höldke als stellvertretendes Mitglied von Herrn Rudolf Hubert in den Jugendhilfeausschuss.

Ich danke Ihnen für die Zusammenarbeit und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Peter Brill

dem Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses  
der Landeshauptstadt Schwerin  
Herrn Peter Brill

#### Umbesetzung einer Stellvertreterstelle im Jugendhilfeausschuss

Sehr geehrter Herr Brill,

Herr Rudolf Hubert von der Caritas ist ordentliches Mitglied im JHA der Landeshauptstadt Schwerin. Sein Stellvertreter war bisher Matthias Glüer vom Bauspielplatz Schwerin e.V., den der Schweriner Jugendring e.V. entsandt hat. Auf der jüngsten Mitgliederversammlung des Schweriner Jugendringes im Januar 2012 ist zur Kenntnis gegeben worden, dass ab sofort Frau Silvia Höldke den Schweriner Jugendring e.V. im JHA vertritt und somit Stellvertreterin für Herrn Hubert dort sein wird.

Dieser Wechsel ist mit Herrn Hubert von der Caritas abgestimmt worden.

Ich bitte Sie herzlich, das ordentliche Verfahren zum Mandatswechsel in dieser Sache entsprechend einzuleiten.

Gleiches Schreiben geht zur Kenntnisnahme an Herrn Rudolf Hubert.

Mit freundlichen Grüßen



Geschäftsführerin